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關於立法會黃潔貞議員書面質詢的答覆

遵照行政長官指示，本人對立法會 2022 年 11 月 17 日第

1084/E836/VII/GPAL/2022 號公函轉來黃潔貞議員於 2022 年 11 月 4 日提

出，行政長官辦公室於 2022年 11月 17日收到之書面質詢，答覆如下：

市政署正分階段開展石排灣社區公共設施及過路設施優化計劃，

當中第一期工程（包括改建綠化帶為遛狗區，以及優化周邊行人過路

設施）已完成；第二期工程擬優化和諧廣場與和諧大馬路交界處兩個

休憩區及行人天橋，預計明年第一季施工；至於和諧廣場兒童區及健

身區，以及南端廣場的設計亦將有序推進。

由於石排灣和諧廣場的行人天橋已使用多年，部分鋪面已磨損。

為保障使用者的安全，市政署將透過上述優化計劃對有關行人天橋進

行翻新，並採用防滑效果較佳的地台砂作為天橋鋪面，以提供安全的

步行環境。

就興建由石排灣社區通往疊石塘山的垂直升降機、斜行電梯等公

共設施之初步構思，經綜合評估和分析，尤其是考慮到對山體的影

響，現階段未有相關項目的興建計劃。

市政管理委員會代主席

柯 嵐
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